
 

令和７年６月 3 日 

日 野 市 保 育 課 

 

みなみだいら父母会代表及び 1歳児クラス代表民営化に係る説明会の要旨について 

 

 

１ 開催日時及び開催場所 

   令和７年５月 2３日（水）1６時３0分～1７時３０分  

みなみだいら保育園５歳児室  保護者出席人数 3人 

    

２ 市側出席者 

   保育課 木暮課長、堀口係長、島﨑、みなみだいら保育園 小俣園長   

 

３ 配布資料 

   日野市立みなみだいら保育園民営化のスケジュール案 

   （仮称）みなみだいら保育園 民営化連絡協議会について（案） 

たまだいら保育園の民営化について（ガイドライン）令和 2年 3月 

たまだいら保育園民営化に係る事業者選定要領 

 

４ 市からの説明（要旨）について 

（１）民営化の決定について 

 ・昨年の 8月 20日に開催した「みなみだいら保育園の園舎建替えに関する説明会」で、 

みなみだいら保育園民営化の検討を説明。 

・民営化の検討には、子ども・子育て支援会議や同専門部会などの意見を踏まえ、日野市立

保育園全体のあり方・今後の各園の方向性を決める日野市立保育園に関する個別施設計画

を策定、その計画の中で、みなみだいら保育園の民営化を決定。 

 ・令和７年度にみなみだいら保育園に入園した園児保護者に対して、今年の 4月 23日に１

歳児保護者説明会を開催し、園舎建て替え後の新園への移動と民営化の決定を説明。 

 

（２）みなみだいら父母会への説明会開催について 

 ・みなみだいら保育園民営化決定の説明は、1歳児クラスの保護者以外にはしていないため、

みなみだいら父母会に対して５歳児までの保護者を集めた説明会を開催するか。または、

昨年８月に開催した説明会での説明内容の変更点が、民営化を決定した点のみであるため、

資料を保護者に配布し説明会を開催しない方法とするか。説明会開催の意向を確認。 

 

（３）日野市立みなみだいら保育園民営化のスケジュール 

 ・令和 11 年 4 月の新園開園に向けて、令和 8 年 10 月から、円滑な民営化を図るため民

営化に関して必要な基本的事項を定めるガイドラインと事業者の公募要領を作成するた

め、市と保護者代表者で協議を開始。 

・令和 9 年 6 月に（仮称）みなみだいら保育園民営化に係る事業者選考委員会を設置、公



募要領や事業者選定要領等を検討及び決定し、同年 10月に事業者を決定。 

・事業者を決定後、11月から令和 10年 1月にかけて、保護者代表と市と事業者の三者協

議会を開催、民営化後の運営等を協議。 

・今回のスケジュールは、たまだいら保育園で民営化を進めたものを参考に作成。今後の進

め方は、保育園と保護者の意見を参考に進め、子どもへの影響と保護者への安心を最大限

考慮し、事業者と協調し民営化を準備。 

 

（４）（仮称）みなみだいら保育園民営化連絡協議会について 

 ・保護者の民営化に対する不安や疑問を解消し、保護者の理解と協力を得て円滑な民営化を

図るため、（仮称）みなみだいら保育園民営化連絡協議会の設置を提案。 

 ・協議会委員は、保護者代表（お子様の年齢が民営化の対象クラスとなっている保護者など）、

日野市保育課職員、みなみだいら保育園園長を想定。 

・協議会の役割は、ガイドライン及び民営化事業者公募要領等策定についての要望や意見交

換など民営化に関する協議、保護者からの意見を集約、保護者の代表として（仮称）みな

みだいら保育園民営化に係る事業者選考委員会への参加、保護者の代表として保護者、市

及び事業者との三者協議に参加を想定。 

・この協議会を設置し民営化の検討を進めるか、協議事項のつど「みなみだいら父母会」を

開催し検討を進めるか協議会設置の意向を確認。 

 

５ 主な質問及び回答 

 

質問 1 みなみだいら父母会への説明会開催は保護者負担となるため、開催はせず資料提供の

みにしてほしい。 

回答 1 資料を紙で配布するとともにキッズビューにて掲載する。 

 

質問２ 令和 10年 4月から予定している合同保育はどのような形で進めるか。 

回答２ 民営化以後に実際に従事する保育士を、合同保育時に配置してもらうよう事業者に依

頼したい。 

たまだいら保育園の例では、各クラス 1 名ずつと、代表となる職員や他職種も入っ

た。 

 

質問３ 保護者が出席することで民営化が円滑に進むのであれば、協議会の設置は必要と考え

る。協議会の委員は、令和 8 年度の 2 歳児と 1歳児クラスの代表が出席した方が良

いと思うが、令和 8年度の各委員会の体制を考慮することが必要であるため、令和 8

年度に入ってから協議会の委員を選出したい。 

回答３ 委員が選出できるよう協議会の資料を送付します。 

 

質問４ 民営化後の協議会は開催しないか。 

回答４ 振り返りの場として、開催を検討していきたい。 


